

EL NORTE.COM

Baja a negativa calificación en BC

Por

Aline Corpus.

(24-Oct-2013).- La calificadora de valores Moody's de México bajó la puntuación del Gobierno de Baja California a negativa, debido a déficits financieros recurrentes, el debilitamiento en su posición de liquidez y los crecientes niveles de deuda.

Este 1 de noviembre, el Gobierno del Estado dejará de estar a cargo del economista José Guadalupe Osuna Millán y pasará a manos de Francisco "Kiko" Vega de Lamadrid, con formación de Administración de empresas.

De acuerdo a un anuncio de la calificadora Moody's, Baja California perdió la calificación más alta otorgada en base a su perfil crediticio.

Detalla que los niveles de deuda se han incrementado rápidamente.

"A pesar de las medidas para incrementar los ingresos en 2012, el déficit financiero alcanzó un elevado menos 6.5 por ciento del total de ingresos en ese año.

"Por consiguiente, la posición de liquidez ha permanecido ajustada mientras que los niveles de deuda, aún cuando moderados, incrementaron rápidamente", señala.

Advierten por deuda en organismos estatales

Apenas el pasado 15 de octubre, la calificadora financiera Fitch México advirtió que la perspectiva crediticia de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (Cespm) pasó de estable a negativa.

En un comunicado, la empresa internacional anunció que la baja de calificación de la Cespm se debe al deterioro continuo de los indicadores financieros del organismo.

"Esta situación ha limitado la generación de márgenes de operación y (el indicador) EBITDA (Beneficio antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones, por sus siglas en inglés); así como apalancamiento y sostenibilidad", indica el documento.

"La perspectiva crediticia se modificó de estable a negativa", añade.

El informe de Fitch agrega que el organismo de agua presenta altos niveles de eficiencia, cobertura y calidad del servicio.

"La cobertura de agua potable y saneamiento es de 98.2 por ciento y 100 por ciento, respectivamente, y ofrece servicio de agua potable las 24 horas", menciona.

Tiene una calificación sobresaliente en gestión de recursos, pues se han aplicado importantes montos de inversión en infraestructura, pero el nivel de endeudamiento es muy alto.